

Land schafft Leben dankt dem „Guten Rat“

Entscheidung des „Guten Rates“ zeigt: Lebensmittel und Ernährung sind ein gesamtgesellschaftliches Anliegen.

Land schafft Leben ist eine jener Organisationen, die die in den kommenden Jahren vom „Guten Rat für Rückverteilung“ unterstützt werden. Insgesamt 418.400 Euro, aufgeteilt auf vier Jahre, wird der Verein erhalten. Die Freude im gesamten Land schafft Leben-Team und beim Gründungs-Duo **Hannes Royer** und **Maria Fanninger** ist groß:

„Wir sind völlig überwältigt, dass Land schafft Leben vom ‚Guten Rat für Rückverteilung‘ ausgesucht worden ist, und möchten ein riesengroßes Danke aussprechen. Allein schon die Tatsache, dass wir als Empfänger für einen Teil des Geldes in Betracht gezogen worden sind, ist eine unglaubliche Wertschätzung unserer Arbeit. Und zeigt: Lebensmittel und Ernährung sind Themen, die die Menschen interessieren und die in unserer Gesellschaft einen hohen Stellenwert haben.“

Im Dienste der Bewusstseinsbildung

Seit mittlerweile zehn Jahren steht Land schafft Leben für Bewusstseinsbildung rund um Lebensmittelproduktion und Ernährung. Mit dem Geld sollen bestehende Projekte auf diesem Gebiet ausgebaut und neue realisiert werden. So will man etwa die österreichweite Bildungsinitiative des Vereins, der Lebensmittelschwerpunkt, erweitern. Das Ziel: Alle Kinder und Jugendlichen sollen – unabhängig von Herkunft und Elternhaus – in der Schule Zugang zu Ernährungsbildung sowie zu einer ausgewogenen Mahlzeit bekommen. **Hannes Royer** und **Maria Fanninger**:

„Wir wollen Land schafft Leben als die Wissensplattform für bewussten Lebensmittelkonsum weiter ausbauen. Und wir möchten Lebensmittel aus nachhaltigen Produktionssystemen zur einfacheren und logischen Wahl werden lassen. Um diese Ziele zu erreichen, braucht es viele kleine Schritte, deren Umsetzung uns dank der großzügigen finanziellen Unterstützung durch den ‚Guten Rat‘ in den kommenden Jahren noch besser gelingen wird.“

Für Rückfragen oder ein Interview stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung!

Carmen Brüggl, Kommunikation

Land schafft Leben

8970 Schladming | Erzherzog-Johann-Straße 248b

1010 Wien | Schwarzenbergstraße 8/1

T: 01 89 06 458

presse@landschaftleben.at

Weiterführende Links für Ihre Recherche:

- Mehr über den Verein Land schafft Leben: <https://www.landschaftleben.at/>

Kurzinfo Land schafft Leben

„Den Menschen fehlt der Bezug zu Lebensmitteln, sie treffen ihre Konsumententscheidungen

hauptsächlich über den Preis.“Es war diese Erkenntnis, die den Bio-Bergbauern **Hannes Royer** und die Unternehmerin **Maria Fanning** 2014 dazu veranlasst hat, zusammen mit Mario Hütter den gemeinnützigen Verein **Land schafft Leben** zu gründen und 2016 schließlich der Öffentlichkeit zu präsentieren. Transparent und unabhängig klären sie seither zusammen mit ihrem Team über österreichische Lebensmittel und deren Produktion auf und schaffen Bewusstsein für die ökologischen und gesundheitlichen Auswirkungen unseres Lebensmittelkonsums. Dazu beleuchtet der Verein die gesamte Wertschöpfungskette von der Landwirtschaft über die Verarbeitungsbetriebe bis in die Gastronomie und den Handel. Die Ergebnisse der wissenschaftlich fundierten Recherchen werden in Form von Bild, Text und Video aufbereitet und sind frei unter www.landschafttleben.at zugänglich. Die beiden Gründer*innen Hannes Royer und Maria Fanning stehen mit ihrem Verein **Land schafft Leben** für Konsument*innen ebenso wie Medienvertreter*innen als erste Ansprechpartner zu vielfältigen Themen aus der Lebensmittelwelt zur Verfügung. Auch über zahlreiche Social-Media-Kanäle, einen Newsletter und Vorträge bekommen Konsument*innen realistische Bilder, die unsere Lebensmittelproduktion weder skandalisieren, noch beschönigen. Ein besonders wichtiges Sprachrohr ist der mehrfach prämierte Podcast „Wer nichts weiß, muss alles essen“, mit dem der Verein 2023 den Ö3-Podcast-Award gewinnen konnte. **Land schafft Leben** finanziert sich über vier Säulen: Aktuell unterstützen über 60 Förderer den Verein, darunter Verarbeiter, Erzeugergemeinschaften und Vertreter des Lebensmittelhandels; zudem erhält **Land schafft Leben** seit dem Jahr 2021 eine öffentliche Förderung; weiters nimmt der Verein Gelder über Vortragstätigkeiten ein und wird von privaten Spender*innen unterstützt.